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"Wir begrüßen es, dass die Ansiedelung eines großen Möbelhauses im Quellenpark möglich ist", 

erklärt die FDP-Fraktionsvorsitzende der FDP-Bad Vilbel, Heike Freund-Hahn. "Wir haben mit 

der Firma Porta bereits ein interessantes Möbelhaus. Ein weiteres Möbelhaus dürfte einen 

verstärkenden Effekt auf beide Einrichtungen haben. Für Bad Vilbel ist dies in jedem Fall ein 

Gewinn. Die FDP wird daher eine Anpassung des Baurechts mittragen," so Freund-Hahn weiter. 

Die Fraktionsvorsitzende der Liberalen geht davon aus, dass durch die Ansiedelung von Segmüller 

auch weitere Gewerbebetriebe angezogen werden können.
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